



Urgen a parar discurso de odio vs. trans

BERNARDO URIBE

Al ritmo de la música y performance Vogue, colectivos de la comunidad LGBT+ convocaron a firmar una petición en contra de discursos trans excluyentes que se han dado en diversos espacios públicos, como en el Congreso local.

“No más funcionarios públicos que pretenden menoscabar los derechos de uno de los sectores de la población más vulnerado”, señaló Laurel Miranda, activista trans.

“Recordemos que en México es el segundo País donde más se asesinan a mujeres trans, la esperanza de vida es de 35 años, como si viviéramos en la edad media”.

Integrantes de la comunidad LGBT+ se reunieron ayer en Zona Rosa, entre Hamburgo y Génova, para recolectar firmas para interponer una denuncia ante el Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación, en contra de la legisladora local América Rangel y la diputada federal Teresa Castell.

“Las denuncias son en contra de estás diputadas porque han presentado iniciativas que vulneran la identidad y los derechos de las personas de la diversidad sexual, lo que promueven son mentiras (...) y pone en situaciones aún más precarias a grupos de por sí vulnerados por los prejuicios”, indicó Javier Esperanza, miembro del Movimiento Arcoiris por México.

Además de otra acusación en contra de una mar-

cha que fue convocada por “el borrado de mujeres”, la cual los colectivos señalaron de trans excluyente.

El activista detalló que el ejercicio se trata de un acompañamiento colectivo para demostrarle a las instancias de Gobierno que hay una motivación social y una urgencia para que realicen un llamado de atención.

“No es necesario llegar a una meta de firmas, sino demostrar que hay un respaldo ciudadano para que se ponga un alto a los discursos de odio que se están emitiendo desde las máximas tribunas de nuestro País”, apuntó.

En tanto, Soslavia Linares, de La Transcontingenta, resaltó que no van a responder los discursos de odio de la misma manera.

“Esto es para celebrar que estamos vivas y juntas, es para contrarrestar los discursos de odio que quieren violentarnos”, subrayó.

“Que mejor manera de hacerlo que estando felices, manifestando nuestra vitalidad a través del baile y la música”.

Javier Esperanza,
del Colectivo Arcoiris
por México

/// No es necesario llegar a una meta de firmas (para una denuncia), sino demostrar que hay un respaldo ciudadano para que se ponga un alto a los discursos de odio”.



Colectivos LGBT+ reunieron firmas en Zona Rosa.